



Pfarrei Lungern

Pfarramt 041 678 11 55

Öffnungszeiten Sekretariat:

Patrizia Burch/Anita Ryser

Di, Mi, Fr 09.00–11.00, Do 14.00–17.00

Bei Notfall ausserhalb der Öffnungszeiten: bitte die Ansage auf dem Anrufbeantworter ganz abhören und Notfallnummer wählen.

sekretariat@pfarramt-lungern.ch

www.pfarrei-lungern.ch

Seelsorgeteam: Cristinel Rosu,

Pfarreileiter, 041 678 11 55

P. Mihai Perca,

priesterlicher Mitarbeiter

Katechese/Jugendarbeit:

Judith Wallimann Gasser,

Walter Ming, Ruth Marfurt

Gottesdienste

Pfarrkirche

Sonntag, 30. Juni

13. Sonntag im Jahreskreis

09.30 Eucharistiefeier

Opfer: Burundikids

Freitag, 5. Juli

08.25 Schulschlussgottesdienst

Sonntag, 7. Juli

14. Sonntag im Jahreskreis

09.30 Eucharistiefeier

Opfer: Kapelle Breitenfeld

Dreissigster

Sonntag, 7. Juli, 09.30 Uhr

Niklaus Amgarten-Vogler,

«Garter-Glois»

Stiftmesse

Sonntag, 7. Juli, 09.30 Uhr

Sophie Degelo

Gedächtnis

Sonntag, 7. Juli, 09.30 Uhr

Gedächtnis der Wuhrgenossenschaft und der vereinigten Dorfbäche

Kapelle Eyhuis

Samstag, 29. Juni

13. Sonntag im Jahreskreis

16.30 Eucharistiefeier

Opfer: Burundikids

Mittwoch, 3. Juli

17.00 Wortgottesfeier

mit Kommunionsspendung

Samstag, 6. Juli

14. Sonntag im Jahreskreis

16.30 Eucharistiefeier

Opfer: Kapelle Breitenfeld

Mittwoch, 10. Juli

17.00 Wortgottesfeier

mit Kommunionsspendung

Kapelle St. Beat Obsee

Mittwoch, 3. Juli

09.00 Eucharistiefeier

Pfarrei aktuell

Alpsegnungen

Die **Alpsegnung auf Krummelbach** findet am **Dienstag, 2. Juli** statt. Um **11.00 Uhr** feiern wir eine Eucharistiefeier in der Kapelle Krummelbach.

Die **Alpsegnung auf Breitenfeld** findet am **Sonntag, 7. Juli** um **11.00 Uhr** im Rahmen des Berggottesdienstes statt.



Frauengemeinschaft
Lungern

Abendwanderung nach Bürglen

Die Frauengemeinschaft Lungern lädt am **Dienstag, 2. Juli** zur Abendwanderung nach Bürglen ein. Abmarsch um **19.00 Uhr** beim Dundelsbach. Um 20.00 Uhr ist der Gottesdienst in der Kapelle Bürglen.

FG-Chrabbelträff

Mittwoch, 3. Juli, 09.00 bis 11.00 Uhr im Pfarrzentrum.

Berggottesdienst mit Alpsegnung



Das Fest der Kapellweihe Breitenfeld findet am **Sonntag, 7. Juli** statt. Um **11.00 Uhr** feiern wir einen Berggottesdienst mit Alpsegnung.

Für die musikalische Gestaltung des Festgottesdienstes konnte das Jodelduett Cindy und Corinne gewonnen werden. Das Jodelduett wird von Tanja Fallegger begleitet.

Hinweis: Die Festwirtschaft kann leider nicht geführt werden. Verpflegung aus dem Rucksack oder im Bärghuis oder auf Turren.

Sich entschuldigen braucht Mut – Viertklässler auf dem Versöhnungsweg

«Sich zu entschuldigen und zu versöhnen, das braucht viel Mut», meinte eine Schülerin im Religionsunterricht. Ja, es braucht Mut, aber mit Gottes Hilfe und Liebe schaffen wir das.



Am 6. Juni war es so weit: 16 Kinder aus der 4. Klasse und ihre Begleitpersonen haben sich auf den Versöhnungsweg gemacht. An verschiedenen Stationen dachten sie über ihre Beziehungen zu sich, den Mitmenschen, der Schöpfung und zu Gott nach. Sie machten sich ihre eigenen Stärken und Schwächen bewusst. Anschliessend, im Einzelgespräch mit Seelsorger Cristinel Rosu, haben die Kinder das Sakrament der Versöhnung empfangen.



Mit einer Rose bedankten sich die Kinder am Ende des Versöhnungsweges bei ihren Begleitpersonen. Eine Woche später im Unterricht äusserten sich die Kinder dazu, wie sie sich nach dem Versöhnungsweg gefühlt haben: «Ich habe mich irgendwie befreiter, offener, erleichtert, glücklich ... gefühlt.»

Bei der Versöhnung dürfen wir immer wieder erfahren, wie Gott uns Menschen liebt und uns verzeiht.

Heidi Rohrer und Ruth Marfurt, Versöhnungswegverantwortliche



Kaplanei Bürklen

Gottesdienste

Samstag, 29. Juni

13. Sonntag im Jahreskreis

18.00 Eucharistiefeier

Opfer: Burundikids

Dienstag, 2. Juli

20.00 FG-Gottesdienst

Samstag, 6. Juli

14. Sonntag im Jahreskreis

18.00 Eucharistiefeier

Opfer: Kapelle Breitenfeld

Dank



Der beliebte Fronleichnamsgottesdienst konnte dieses Jahr wetterbedingt nicht im Kurpark gefeiert werden. Nichtsdestotrotz durften wir auch in der Kirche sehr viele begrüssen: die Erstkommunionkinder, die Jugendorganisationen, Behördenmitglieder, Vertreter/innen der Ortsvereine und viele weitere Pfarreiangehörige. Danke an alle Mitwirkenden und Mitfeiernden, die durch ihre Mitarbeit bzw. Teilnahme diesen wertvollen Fronleichnamsbrauch unterstützen und mittragen.